

Par la voie de son nouveau représentant, le délégué général Xavier Lainé, l'association French Tech Bordeaux fait connaître ses ambitions : " Mon challenge est d'aider à faire émerger à Bordeaux des champions au niveau national et international. Nous avons un fort potentiel dans le commerce connecté, l'e-santé, les transports intelligents et les jeux vidéos. Aujourd'hui, nous avons un écosystème très diversifié dans le numérique et 23 accélérateurs, pépinières... sur Bordeaux pour développer les startups, mais tout ceci a besoin d'être fédéré sous la même marque. Pour financer ces projets, l'association French Tech annonce disposer de 350 000 euros pour l'année 2016.

www.frenchtechbordeaux.com